

O-Marsch der RK-Lebach am 28.05.2011 im Raum Lebach

Am 28.05.2011 fand im Raum Lebach der 35. Orientierungsmarsch der Reservistenkameradschaft Lebach statt. Traditionell nahm die RK Köllertal mit einer Mannschaft - bestehend aus OTL Ditmar Wolz, HF Andreas Schöneweiß, SU Michael Meyer, HG Kevin Schemel, OG Björn Grimm und OG Eric Burmeister - an dieser Marschveranstaltung teil. Bei herrlichem Marschwetter wurde in der Kaserne in Lebach um 0800 Uhr die Marschverpflegung in Empfang genommen und die ersten Mannschaften machten sich mit Karte und Kompass auf die Strecke.

Die Mannschaft der RK Köllertal wurde in die 2. Hälfte des Starterfeldes gelost und sie musste zunächst am Schießsimulator AGSHP eine realitätsnahe Schießübung im freien Feld mit dem G-36 absolvieren. Die Übung wurde bravourös gemeistert und um 0900 Uhr marschierte unsere Mannschaft dann los. Auf der anspruchsvollen Strecke wurden Gewässer (z.B. Theel) überwunden und jede Menge Höhen, bis ganz zum Schluss der legendäre Lebacher Hoxberg, hinter sich gelassen.

Die offizielle Marschstrecke von Luftlinie ca. 15 Km wurde ohne größere Umwege in der Tagesbestzeit von 4.15 Stunden zurückgelegt. Zielpunkt war der Helmut-Dietrich-Platz in Zollstock, der von der RK-Lebach als Festplatz genutzt wird. Immer wieder wurde von unserer Mannschaft an Kontrollposten alles abverlangt. Man musste realitätsnahe Rettung und Versorgung von Schwerstverletzten gewährleisten (die Verletzten wurden von Statisten dargestellt) und militärische sowie allgemeine Fragen beantworten, welche später ausgewertet und bei der Wertung berücksichtigt wurden. Die RK-Köllertal erreichte einen hervorragenden 3. Platz (von 16 Mannschaften) noch vor der aktiven Mannschaft der 1. Kompanie des FschJgBtl 261, was zeigt, das auch Reservisten noch einiges zu bieten haben.

Leider haben wir bei den Fragebögen viele Punkte verloren, sonst wäre durchaus eine bessere Platzierung an diesem Tage möglich gewesen. Im Kreis der Wettkämpfer wurde dann bei schönem Wetter kameradschaftlich gefeiert und über die (witzigen und kuriosen) Begebenheiten des Wettkampftages gewitzelt.

Ein Dank gilt der RK-Lebach für die tolle Organisation und Durchführung der Veranstaltung und wir werden sicherlich im nächsten Jahr erneut an der interessanten und abenteuerlichen Übung teilnehmen.

Wer Interesse an den Veranstaltungen bzw. dem kameradschaftlichen Flair der RK (Benefizkonzert zugunsten der Kongohilfe Saar e.V. am 20.09.2011 in Neunkirchen, Teilnahme am Herbstmarkt Heusweiler am 11.09.2011, Märsche, Schießübungen, sicherheitspolitische Vorträge etc.) hat, der kann sich an den monatlichen Treffen über uns informieren.

Die nächste Sitzung findet am 14.06.2011 um 20.00 Uhr im Shake´s Beer (jetzt: Casa da Franco), Trierer Str. 39 in Heusweiler statt. Wir würden und freuen - auch "Ungediente" - in unserer Mitte begrüßen zu dürfen.

Darüber hinaus können sie sich unter www.rk-koellertal.de über uns informieren.

Vorschau:

Die RK-Köllertal wird am 18.06.2011 auf der Standortschießanlage in Zweibrücken mit 25 Schützen an den Kreismeisterschaften der Reservistenkameradschaften im Südsaarbereich teilnehmen.

Björn Grimm 2. Vorsitzender der RK-Köllertal